地域広報誌 令和6年8月号

"野菜高騰"で「すずな農園」旗揚げ

今年も猛暑が襲っています。さらに新型コロナウイルス感染も全国的に増加傾向にあ ります。ご利用者にとって生活しやすい環境を維持することは大変です。ましてや要介護 の方々を受け入れる事業所にとって、諸設備の稼働状況に目を光らせ、その保守点検に努 めており、「常にご利用者の身になっていくことが大切」をモットーに春夏秋冬を過ごし ております。

さて、当長井事業所、特にグループホームすずなでは、隣接の農地を利用して節折々の "畑作"が盛んです。今年度より、「すずな農園」として専任の担当者を配置し、ご利用 者を交えて農作業を行っております。先頃はジャガイモやタマネギの収穫があり、保存も 含めて長井事業所や米沢の事業所に配り、給食用食材として役立てております。野菜の価 格が高騰し、施設の運営にも支障を来たしているさなかですので大助かりです。

さらに、ご利用者には農作業経験の方もいらっしゃいますので、外の作業や見物を通し て気分転換や機能訓練、そして BPSD(認知症による行動心理症状)の軽減に効果がある ようです。まさに、"一石二鳥"の「すずな農園」には大いに期待したいものです。間も なくスイカやカボチャ、エダマメが収穫されるとのこと。

有限会社 HYO コーポレーション 特定非営利活動法人市民セクター愛のまちづくり班 代表取締役・理事長 兵庫 等

グループホーム すずな

すずな農園の活動

春に植え付けした「ジャガ イモ」を収穫。 皆さん汗だくになりながら 畑作業に頑張っています。









小規模多機能ホーム





休憩に食べたアイスがとても美味しかった。 😶 😷





職員が「マジック」を披露。 皆さん真剣に見ていました が??? "タネ" はばれなかったよう

です。



小規模多機能ホーム

はなのまち



大きな笹竹に願 い事を書いて飾 りつけ。お昼は 特製七タランチ でご苦労様。









